

2学年通信

宇部市立藤山中学校
第2学年 学年通信
第2号
2020年6月8日

暑くなってきました



梅雨入り間近になり、だんだんと夏の気配が感じられるようになってきました。北九州市では、新型コロナウイルスの感染第2波による感染拡大が心配されています。本校でも3密を極力避け、マスク着用、手洗いうがいの励行により感染リスクを押さえつつ、何とか学校の再開にこぎつけました。学校に子どもたちが戻り、部活動も時間や活動に制限があるものの、かつての日常にもどりつつあります。



1週間の午前中ならし授業があったとはいえ、長い休校から急に学校が始まり、子どもたちの疲労が蓄積しているように感じます。先週は体調不良による早退や欠席、怪我で保健室に行く生徒も以前より多く見られました。しっかり食事と睡眠をとるとともに、生活のリズムを整えて体調管理に努めて、毎日元気に登校してほしいと思います。

活発な話し合いができました！

生徒総会に向けて話し合いが始まりました。最初の学級会では、運動会と文化祭のスローガンについて意見を出し合いました。各クラス活発に意見を出し合い、たくさんの意見で黒板が埋まっていました。

みんなが協力して取り組もうという姿勢を見て取れて、今の2年生の雰囲気の良さが表っていました。

昨年1年間の成長が見られたのと同時に、最高学年になった時の活躍が楽しみになりました。



お願い

そこで今後心配されるのが熱中症です。気温が上がり、暑くなっていますが、口と鼻がマスクで覆われ熱が逃げにくくなっています。

熱中症予防のためにも、水筒に少し多めに冷たい飲み物を持たせてください。

